

名古屋地域

おうちでビーバー！

名古屋北斗地区 名古屋第82団 ビーバー隊長 安田 雅子



82団ビーバー隊、4月のおうちでビーバーのテーマは「みどりの大切さを知る」です。隊長から5つの指令を出し、家庭で活動した内容を、5月10日のオンライン集会で確認しました。最初は緊張気味のスカウトも、隊長からの呼びかけに手を振ったり、順番に発言したりして楽しい時間になりました。

指令1で4月の中旬にゴーヤの種まきを行ったので、芽が出てきたら本部の窓際に緑のカーテンを作りたいと思います。保護者の方の協力で、スカウト達の笑顔や元気な声を聞く事ができた、有意義な集会でした。



Web集会でスカウトのパワーを実感

名古屋西部地区 名古屋第19団 ボーイ隊長 倉橋 均

2020年の5月、ボーイ隊は3週連続でGoogle Meetを使ってWeb集会をやってみました。顔が見られて声が聞けて、とにかくみんな元気そうで良かったです。手探りですが、やれる事からトライしています。Webでも工夫次第でできるプログラムはあります。例えば海外のスカウトについて調査したり、熱中症など健康についてのレクチャーなどです。ゲームもキムスならWebでもできます。そうは言っても野外活動勝るものはありません。

6月から屋外で活動ができそうなので、Webでやってきたことをリアルの集会で活かせることを楽しみにしています。

